



**OLA DE CALOR** Un umbral de alerta diferente para cada provincia P28

**LIBROS** Nora Ephron está muy viva 11 años después de su muerte P30



## Putin ofrece a los soldados de Wagner entrar en el ejército o ir a Bielorrusia

### El líder ruso garantiza la seguridad de los mercenarios que se rebelaron

JAVIER G. CUESTA, Moscú  
Vladimir Putin, presidente de Rusia, incumple su promesa de castigar a los mercenarios del grupo Wagner por amotinarse. En un mensaje a la nación, el líder ruso

garantizó la seguridad de los rebeldes, siempre que se integren en las fuerzas regulares o marchen a Bielorrusia. "Hoy tienen la oportunidad de continuar sirviendo a Rusia con un contrato con el Ministerio de Defensa u otras agencias de la ley, o regresar con sus familias y amigos. El que quiera puede ir a Bielorrusia. La promesa que hice se cumplirá".

Putin calificó de "patriotas" a la "gran mayoría" de combatientes de Wagner. Se atribuyó el mérito de haber evitado un derramamiento de sangre y sentenció que "una rebelión armada habría sido sofocada". Putin no mencionó en ningún momento al jefe de Wagner, Yevgueni Prigozhin, quien el domingo acordó trasladarse a Bielorrusia tras la negociación con el presidente de ese país, Aleksandr Lukashenko, que puso fin a la asonada.

Prigozhin, por su parte, publicó un audio en Telegram en el que señalaba que su agrupación paramilitar no pretendía "derrocar al Gobierno, sino protestar", y aseguraba tener el apoyo de sus hombres.

PÁGINAS 2 Y 3

## Guatemala castiga en las urnas a los partidos clásicos y a la corrupción

LORENA ARROYO  
EVELYN BOCHE V., Guatemala  
La ex primera dama Sandra Torres, que ha transitado de la socialdemocracia al conservadurismo, fue la opción más votada en las elecciones del domingo en Guatemala y se enfrentará en segunda vuelta a Bernardo Arévalo, del Movimiento Semilla, un partido surgido de las protestas ciudadanas contra la corrupción que dio la sorpresa.

PÁGINA 10

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

## El Gobierno incentivará la compra de coches eléctricos

PIERRE LOMBA, Madrid  
El Consejo de Ministros aprobará hoy un real decreto ley en el que prorroga algunas de las medidas anticrisis que expiran el día 30, entre ellas la rebaja del IVA de los alimentos básicos y las bonificaciones en el transporte público. Además, según anunció Pedro Sánchez, se establecerá una desgravación del 15% en el IRPF para ayudar a la compra de vehículos eléctricos.

PÁGINA 39

## Guardiola se abre a Vox pero no desbloquea el Gobierno extremeño

### Fernández Vara, dispuesto a presentarse aunque no tiene mayoría

**23J**

JAVIER CASQUEIRO, Madrid  
María Guardiola, líder del PP extremeño, ha cambiado su tono sobre un pacto con Vox, sin que hasta el momento haya servido para desbloquear el futuro Gobierno regional. Después de ha-

ber descartado por completo una coalición, Guardiola apostó, en una carta a los militantes, por el "respeto", el "diálogo" y por un acuerdo programático con la extrema derecha. Si bien añadió: "El valor de la palabra dada nunca caduca". En Vox no se fían de lo que consideraron una "rectifi-

cación". La presidenta de la Asamblea extremeña, la socialista Blanca Martín, realizará hoy una ronda de conversaciones con todos los partidos. El socialista Guillermo Fernández Vara es el único que ha avanzado su interés en presentarse, pero no tiene apoyos suficientes.

PÁGINA 16

**Feijóo promete bajar el IRPF a las rentas de hasta 40.000 euros** P19

**Sánchez: "Siento que hemos retrocedido 20 años en 20 días"** P20



**ABASCAL SACA PECHO EN VALENCIA.** El líder de Vox acudió a la primera sesión de las Cortes valencianas y alardeó del acuerdo con el PP, que calificó de "sensato" y "muy razonable". / MÓNICA TORRES



### Llanos Massó niega la violencia de género y se opone a la educación sexual

## Una activista antiaborto al frente de Les Corts

MARÍA FABRA / ELIONA RAKIPAJ  
Valencia / Madrid  
La diputada de Vox Llanos Massó, conocida por su oposición al aborto y a la educación sexual, fue ayer elegida presidenta de las Cortes valencianas con los votos de su partido y del PP. Antes de ingresar en Vox en 2015, formaba parte de la organi-

zación antiabortista Hazte Oír. "La violencia no tiene género", ha dicho. "El fallo fundamental [de la ley de violencia de género] es que lo que pretende es que las mujeres somos poco menos que discapacitadas". Además, la dirigente de Vox ha acusado al Gobierno de Puig de tratar de "erradicar el español".

PÁGINA 17